

Dienstag, 27.08.2024 – Tageswanderung

Nach einer unruhigen Nacht wurden wir heute Morgen um 7 Uhr mit Musik geweckt. Viele Kinder waren aber schon vorher wach. Anschliessend liefen wir zum Haupthaus und assen Z'morgen. Um 9 Uhr brachen wir zur Tageswanderung nach Melchsee Frutt auf. Als wir mit der Seilbahn oben ankamen, liefen wir los. Zwischendurch haben wir immer wieder ein Quiz gespielt. Mitten in der Wanderung wussten wir nicht mehr, wo es weiter ging, haben den Weg dann aber wieder gefunden. Auf dem steilen Weg nach unten sahen wir Murmeltiere und Frösche. Nach einem anstrengenden Aufstieg erhielten wir von Kirrily eine Runde Chupa Chups – danke Kirrily! 😊 Nach einer weiteren halben Stunde erreichten wir endlich den See. Wir haben uns alle gefreut und konnten in Ruhe Z'mittag essen. Neben dem Melchsee gab es einen kleinen Spielplatz. Dort spielten wir eine Weile ganz friedlich. Doch irgendwann hat es Nio irgendwie geschafft einen Stein ins Ohr zu kriegen. Frau Cavigelli musste den Stein dann mit einer Pinzette rausoperieren, zum Glück ist ihr das gelungen. Danach sind wir einmal um den See gewandert. Als wir beim Seestrand angekommen sind, gingen einige Kinder (Isabel, Gianluca, Bo, Henry, Emily, Carmelo, Phillipp und Nils) baden – einige

davon mit Kleidern. Nach dem Baden haben wir alle ein Eis von Frau Cavigelli spendiert bekommen. Danach sind wir mit dem Panoramalift auf einen Aussichtspunkt hochgefahren.

Nach der anstrengenden Wanderung kehrten wir ins Camp zurück und hatten noch eine Stunde Freizeit. Anschliessend assen wir Znacht, es gab Reis mit Brätkügelchen. Kurz darauf hatten wir nochmals ein wenig Freizeit und spielten gemeinsam. Wir freuen uns schon auf morgen.





